学校だより



津市立櫛形小学校 R7.6.18発行

第6号 文責:校長

プール清掃、ありがとうございました!!

今年度より、子どもたちがプール掃除をする前に、地域の皆様・保護者 様にもご協力いただき、プール掃除をしていただきました。

昨年、子どもたちと教職員で、プール掃除を行ったのですが、人数が少ないために作業に約1週間を要し、さらに、掃除不足なのか藻が生えてプールが使用できない日もありました。

そのような状況を学校運営協議会の委員様にご相談させていただいた ところ、櫛形地区の自治会長様を通じてプール清掃のお手伝いをお願いす る機会を作っていただきました。自治会長様の皆様からは、「子どもたち





のためにできることはさせていただきます」という温かいお 言葉をいただき、プール掃除のボランティア募集を回覧にて 依頼させていただきました。また、保護者の方にもボランティアのお願いをさせていただきました。

当日は、地域の方・保護者様合わせて16名のご参加をいただきました。ありがとうございました!!小雨?(かなり降っていました…)の中、プールの中、トイレ、シャワー、

そして、プールサイドの雑草などを丁寧に取り除いていただき、高学年の子どもたちが仕上げをすればよいところまで作業していただきました。

雨の中を作業する地域の方・保護者の方の姿を見て、「ありがとうございます!」と感謝の言葉を伝えてくれた子どもたちもいました。地域の方・保護者の方に支えられ、守られ…櫛形小学校の子どもたちは本当に幸せだなあ…と思います。本当に、ありがとうございました!!

授業参観&地区懇談会ありがとうございました

今年も授業参観の後に、地区懇談会を開いていただき、同じ地域の保護者様同士の顔合わせと、通学路の 危険個所の確認などを行っていただきました。お忙しい中、ご出席いただき、ありがとうございました。

複式の学級編成になりましたが、どの学年も、落ち 着いて学習に臨んでいる姿を見ていただけたのではな いかと思います。1クラスの人数が増えたことで異学



年でのかかわりや学習の幅の広がりなど、複式の良さを生かした学習内容を先生方が工夫しながら 指導しています。

今後も、気づかれたことはお気軽に学校までご相談ください。

Ð.



社会見学~奈良へ~6

今年度は、修学旅行の行き先を京都・大阪とし、奈良へは一足先 に社会見学として訪れることにしました。社会科の学習ではまだ学 習していない飛鳥時代。総合的な学習の時間に下調べをして出 発!! です。

法隆寺では、法隆寺のスタッフの方から、丁 寧に説明をしていただきました。宝物殿も 見学し、これから学習する玉虫厨子や百済 観音像、聖徳太子の描かれた掛け軸などを 見ることができました。





最後の見学地、東大寺大仏殿。大仏様の大きさに圧倒!! その当時の人々の信仰の深さを感じることができました。

後、東大寺へ向かう道中で鹿に鹿せんべいをあげ、鹿とのふれあいタイム。

その後、東大寺へ。奈良公園に隣接するバスターミナルでお弁当を食べた

東大寺はインバウンドの観光客や 修学旅行の学生でごった返してい ましたが、大仏様の鼻の穴の大き さの柱の穴をくぐる列は、それほ ど並んでいませんでしたので、柱 の穴をくぐる経験もしました。



先日、朝の登校指導をして、学校へ戻ってくる道中、子どもたちの通学路の落ち葉を掃いて集め、歩きやす いように掃除をしていただいている地域の方と出会いました。「子どもが少なくなって、先生たちもここまで手 が回らないだろうから、老体に鞭打って掃除をがんばってます!!」とお話いただきました。見えないところ で、支えてくださる地域の方がいることを学校は気がつかないでいることが多いのかもしれません。

毎年、お願いしている除草作業。先に地域の方が草刈り機を自宅から持ち込んで草を刈っていただきます。 小学校にお孫さんがいない方もたくさん参加いただき、「子どもたちのために」と、お手伝いしていただいてい ます。保護者様の参加はほかの学校でもありますが、地域の方がお手伝いいただく学校は私の知る限り、少な いのではないか…と思います。

今回のプール掃除も自治会の皆様のご協力をいただき、回覧でボランティアを募集し、各地区で取りまとめ て学校にお知らせいただき、プール掃除にご参加いただきました。この学校だよりの回覧も実は、自治会長様 宅へ地域の方がお届けくださっています。櫛形小学校は地域の皆様・保護者様の温かいご支援とご協力に支え られています。ありがとうございます。